## Noticias de la Biblioteca septiembre de 2025



"La biblioteca de mi infancia era lo suficientemente pequeña como para intimidante. Y así, creía que el mundo entero se encontraba en esas dos salas. Podía recorrer cualquier pasillo y oler la sabiduría".

Rita Dove

La Biblioteca del Condado de Sonoma forma una comunidad a través del descubrimiento, la cultura y la conexión

**DE LA DIRECTORA** 

### Encontrar inspiración en los escritores y en la escritura



Directora de la Biblioteca Erika Thibault

Cuando era una joven bibliotecaria, una de mis responsabilidades favoritas era seleccionar los libros para la colección de la biblioteca.

Revisaba Kirkus Reviews, Publisher's Weekly, Horn Book y las listas de libros más vendidos, siempre entusiasmada por conocer las últimas novedades.

Este proceso no solo dio forma a la colección de la biblioteca, sino que también influyó profundamente en mis propios hábitos de lectura, ya

que me permitió descubrir nuevos autores y géneros que de otra manera quizá nunca habría explorado.

Hoy en día, ya no selecciono libros desde la perspectiva profesional, sino que recurro a una fuente diferente de inspiración: las redes sociales. Las plataformas como Instagram, TikTok (#BookTok) y YouTube (#BookTube) se han convertido en comunidades dinámicas donde los lectores comparten reseñas, recomendaciones y retos de lectura.

Ya sea una novela de suspenso viral o una publicación independiente con hermosas fotografías, siempre hay algo nuevo por descubrir.

De hecho, varias de las personas influyentes que más me gustan han conseguido contratos editoriales gracias a sus seguidores en línea. Uno de ellos es el autor Jefferson Fisher, un exabogado litigante conocido por sus consejos sabios y prácticos sobre comunicación, que nos acompañará en un evento virtual el 10 de septiembre, donde hablará de su libro Discute menos, habla más: El poder de una nueva conversación.

iEstoy encantada de darle la bienvenida y espero que nos acompañes! ¿No puedes verlo en vivo? Todas nuestras charlas virtuales con los autores se graban, así que puedes verlas después cuando te resulte conveniente.

# Llévate tu biblioteca en septiembre

# Septiembre es el mes de inscripción para obtener una tarieta de la biblioteca

Septiembre es el mes de inscripción para obtener una tarjeta de la biblioteca, una invitación a inscribirte para obtener una tarjeta de la biblioteca y explorar todo lo que la Biblioteca del Condado de Sonoma tiene para ofrecer. Desde recursos profesionales, ayuda con la tecnología, la hora del cuento, talleres de manualidades, los libros más vendidos hasta periódicos gratuitos en línea, las posibilidades son infinitas.

Inscríbete para obtener la tarjeta de la biblioteca en septiembre y podrás ganar una tarjeta regalo de Oliver's Market o un pase para los Parques Regionales del Condado de Sonoma.

¿Ya tienes una tarjeta? iLlévate tu biblioteca! Puedes pedir prestado equipo fotográfico o un punto de acceso wifi, explorar la impresión 3D, asistir a eventos, unirte a un club de lectura e incluso utilizar un estudio de grabación, todo ello de forma gratuita.



## Noticias de la Biblioteca septiembre de 2025

#### **NUESTROS USUARIOS DICEN**

#### De nuestros usuarios de la biblioteca:

"Cada vez que entro en la biblioteca, me siento como en casa. El ambiente es cálido y acogedor, la iluminación es agradable y brillante, y la mejor parte... las personas especialistas de las bibliotecas son expertas, amables y siempre están dispuestas a ayudar".

"Me encanta lo fácil que es utilizar el sitio web; también me gustan los eventos especiales y que el personal siempre está dispuesto a ayudar. ¡No cambien nada!"

"El servicio de nuestra biblioteca es el mejor servicio".

"Excelente sistema. A través del programa de reservas tenemos acceso a muchísimos títulos. También me encanta el acceso en línea: excelentes aplicaciones como Libby y Hoopla. Además, adoro todos los eventos comunitarios y la accesibilidad que ofrece la biblioteca".

"Me encanta esta biblioteca y las maravillosas personas que trabajan allí".

"Como usuario de las bibliotecas desde siempre, he utilizado los recursos comunitarios para diversos propósitos: tareas e investigaciones (especialmente antes de la era de las computadoras) y, actualmente, para préstamos recreativos. Es un lugar para ir y relajarse e incluso un recurso para hacer copias de documentos. El sistema de la Biblioteca del Condado de Sonoma es un lugar maravilloso para todas las edades y por muchas razones, como clases gratuitas, seminarios, etc., para niños, jóvenes/adultos y adultos mayores".

"Excelente selección de libros".

#### DE LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN



Presidenta de la comisión de Bibliotecas Sarah Laggos

Agosto fue el mes de regreso a clases, y como madre de un niño de quinto grado, puedo decir con sinceridad que ino podríamos terminar la escuela sin nuestra Biblioteca del Condado de Sonoma!

¿El maestro propuso el reto de leer 40 libros? No hay problema, fuimos directamente a la biblioteca y escogimos algunas opciones excelentes. ¿Necesitamos un espacio tranquilo

para reunirnos con nuestro tutor? No hay problema, reservamos un cubículo de estudio. ¿Olvidamos un libro en la escuela? No hay problema, iLibby al rescate!

Las bibliotecas son mucho más que libros. Para estudiantes de primaria son espacios seguros para explorar, aprender y crecer, en los que se fomentan la alfabetización y la curiosidad, al mismo tiempo que brindan acceso a herramientas que apoyan el éxito académico. Y no solo es para niñes. Las bibliotecas apoyan a personas de todas las edades con tecnología gratuita, programas educativos, ayuda con las tareas y oportunidades de aprendizaje continuo.

Gracias a nuestras bibliotecas públicas gratuitas y de alta calidad. Estas bibliotecas son verdaderos salvavidas de la comunidad, que ayudan a padres, estudiantes y a quienes quieren aprender, crecer y conectarse. iRecuerda añadir una visita a la biblioteca en tu lista de regreso a clases!.

Sarah Laggos Presidenta de la comisión

# SON PARA TODOS



#### Comisión de Bibliotecas del Condado de Sonoma

Sarah Laggos, Presidenta de la comisión,
Santa Rosa / condado de Sonoma
Brooke Greene, vicepresidenta de la comisión, Cloverdale
Deborah Doyle, Windsor
David Cahill, Santa Rosa
Andy Elkind, Healdsburg
Fred Engbarth, Sebastopol
Eve Goldberg, Sonoma
Paul Heavenridge, Petaluma
Barbara Mackenzie, Rohnert Park
Tina Poles, Cotati
Kimberly Taylor, Sonoma
Erika Thibault. Directora de la biblioteca